

Fecha: 21-05-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Más de 2 mil becas en seguridad minera para estudiantes

Pág.: 4 Cm2: 428,3 VPE: \$354.607 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida

Más de 2 mil becas en seguridad minera para estudiantes

Jóvenes de siete comunas de la región podrán ser parte del curso.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

ás de dos mil becas en seguridad minera entregará el Sernageomin a estudiantes de liceos técnicos de la región gracias a un convenio firmado con Sernageomin y los municipios de Antofagasta, Mejillones, Tocopilla, María Elena, Calama, San Pedro de Atacama y Taltal.

Según señalaron las autoridades, esta capacitación gratuita responde a una necesidad concreta del rubro: contar con trabajadores preparados desde etapas formativas, con foco en la prevención de riesgos y en el fortalecimiento de una cultura de seguri-

La ministra de Minería. Aurora Williams, indicó que "que tiene como objetivo capacitar a estudiantes de enseñanza media técnico-profesional como monitores en seguridad minera. En la región se destinaron dos mil becas.



ESTA SEMANA SE FIRMÓ EL CONVENIO.

mil becas en seguridad minera entregarán a estudiantes de liceos técnicos de la región.

de un total de 6 mil a nivel nacional, abriendo así nuevas oportunidades de aprendizaje para jóvenes que buscan proyectarse en un sector clave para el pa-

Además, señaló que la

comunas de la región serán parte del convenio entre Sernageomin y sus municipios.

iniciativa entrega medidas herramientas concretas a los estudiantes para fortalecer su formación y así tengan mayores opciones para acceder a algún em-

El curso será desarro-



llado por el Centro de Capacitación en Minería y Geología de Sernageomin, y entregará herramientas aplicadas en prevención de riesgos, reforzando conocimientos clave para de-sempeñarse de manera segura y eficiente en entornos operacionales.

Este enfoque, señalaron, busca potenciar el perfil de egreso del estudiantado y despertar vocaciones vinculadas al sector minero.

"Cada participante accederá a una capacitación valorada en más de 500 mil pesos, completamente gratuita. Su implementación en la Región de Antofagasta responde a un diagnóstico conjunto con empresas del rubro, donde se detectaron brechas en conocimientos de seguridad que dificultan la empleabilidad de los egresa-dos", dijo el jefe del Centro de Capacitación de Sernageomin, Rodrigo Beas.

En tanto, el seremi de Educación de la región de Antofagasta, Alonso Fernández, valoró que el Ministerio de Minería y Sernageomin entreguen apoyo directo a los estudiantes, facilitando la certificación de habilidades que fortalecen su vinculación con sectores estratégicos como la minería.

"Esta iniciativa no solo genera oportunidades reales de empleabilidad, sino que también promueve una formación más pertinente, conectada con las necesidades del entorno productivo".

Finalmente, el alcalde de Mejillones y presidente de la Asociación Regional de Municipalidades, Marcelino Carvajal, señaló que "esta es una gran oportunidad para las nuevas generaciones. Muchos estudiantes no logran continuar estudios superiores, y estas becas les entregan herramientas concretas para acceder al empleo en la industria minera".

